2018年度 第3号 みんなで始めよう!犯罪のない安全安心まちづくり



# 安心まちざくりニュース

# がストツゴ!!特殊詐欺 は

## 電車の貸出傘で被害防止を呼び掛け

高知南警察署と高知中央地区地域安全協会は、6月22日、とさでん交通株式会社に、特殊詐欺被害防止の標語が書かれた傘を提供し、被害防止のための啓発活動の協力を依頼しました。

とさでん交通では、1990年から路面電車の乗客に傘を貸し出しており、提供された25本の傘は、路面電車12両に備え付けられて、無料で貸し出しされることになりました。





### 高知龍馬空港で被害防止啓発

南国警察署と南国地区地域安全協会は、8月10日、高知龍馬空港で、特殊詐欺被害防止の啓発活動を行いました。

啓発活動には、県警防犯特捜ヒーローのマモルマンも参加。

観光客や帰省客に、うちわなどの啓発グッズを手渡 しながら、注意を呼び掛けました。



#### ご当地キャラまつりで被害防止啓発

須崎警察署と須崎地区地域安全協会は、9月8日、 須崎市で開催された第5回ご当地キャラまつりIN須 崎に参加し、交通安全と特殊詐欺被害防止の啓発活動 を行いました。

啓発活動には、県警マスコットのポリンくんとポーリーちゃん、防犯特捜ヒーローのマモルマンも参加し、 来場者に注意を呼び掛けました。

